



# BMD konnte erneut Umsatz steigern

Im vergangenen Geschäftsjahr erzielte BMD mit Sitz in Steyr einen Umsatz von 90 Mio. Euro.

„Der Umsatz des Unternehmens lag im Geschäftsjahr 2023/2024 bei mehr als 90 Millionen Euro, was einem Anstieg von über elf Prozent gegenüber dem Wirtschaftsjahr 2022/2023 entspricht“, sagt Markus Knasmüller, Geschäftsführer von BMD.

Für das neue Geschäftsjahr sind bereits neue Ziele gesteckt. „Ein wesentliches Ziel von BMD ist der Ausbau der Marktführerschaft im Bereich betriebswirtschaftlicher Software sowohl für Steuerberater

und Wirtschaftsprüfer als auch für KMU“, erläutert Knasmüller und ergänzt: „Wir unterstützen unsere Kunden in den unterschiedlichsten Bereichen. Aktuell wären hier die App BMD Go und die Mandantenplattform my BMD Com zu nennen.“

## Rekordergebnisse 2023/24

Im Wirtschaftsjahr 2023/2024 verzeichnete BMD 1500 Neukunden. Alle Bereiche konnten „Rekordergebnisse“ erzielen, dies sowohl im Auftragseingang als auch in der Cloudlösung und bei den angebotenen

Dienstleistungen. Am besten schnitt laut Knasmüller der Bereich „Wartung“ ab. Hier erzielte BMD einen Umsatz von rund 42 Mio. Euro.

## Software-Lösung für Betriebe

Die BMD Systemhaus GesmbH aus Steyr ist laut eigenen Angaben in Österreich Marktführer bei Softwarelösungen für Steuerberater sowie bei Rechnungswesen-Software-Lösungen und Lohnabrechnungssystemen für Unternehmen.

Das Unternehmen hat sich vom universellen EDV-Anbieter zu einem führenden österreichischen Hersteller von hochwertiger Business-Software entwickelt. Über 30.000 Kunden in Österreich, Deutschland, der Schweiz, Tschechien, Ungarn und der Slowakei verlassen sich auf BMD-Lösungen.

> [www.bmd.com](http://www.bmd.com)